

Voici une petite lettre adressée par le Cabinet du Premier Ministre Patrice Lumumba au Président de l'U.N.A.R. La lettre témoigne des relations entretenues entre le M.N.C et l'U.N.A.R. On se souviendra que Kigeli NDAHINDURWA est parti en exil à Kinshasa (Léopoldville) et que l'U.N.A.R. en exil avait aussi un représentant à Léopoldville.

REPUBLIQUE DU CONGO

République du Congo
Cabinet du Premier Ministre

Au Président de l'UNAR

KISENYI
(Ruanda)

Léo, le 12/7/1960

Camarades de lutte africains,

Le Premier Ministre de la République du Congo me prie de vous transmettre ses vifs remerciements pour votre chaleureux et encourageant télégramme à l'occasion de la formation du Gouvernement Congolais.

Il ne vous oublie pas dans la lutte que vous menez pour conquérir l'indépendance totale du Ruanda-Urundi. Vous pouvez compter sur lui. Son grand souci est de voir toute l'Afrique libérée du joug colonialiste.

Bernard SALUMU
Secrétaire Particulier.